Wie die Eintracht über VW lacht

Zeilsheim. Sängerfastnacht – das ist für viele Zeilsheimer das Nonplusultra der närrischen Tage. Und im Stadtteil gibt es da ein besonderes Ereignis: den Kappenabend des Männergesangvereins tracht 1880. Dass dort keine kleinen Brötchen gebacken werden, bewies der Bäckerund Konditormeister Klaus Wagner aus Unterliederbach, der in Vertretung von Werner Merz durch den Abend im voll besetzten katholischen Gemeindehaus führte.

Der mittlerweile schon traditionelle Auftritt der "Pedalos", einer Gruppe des MGV Eintracht und des Radfahrerclubs RC 03, hat die vorhergegangenen Bänkelsänger abgelöst und wird, voll mit Lokalkolorit, immer wieder gern gesehen und gehört. Das Team, bestehend aus Bernd Glaser, Jochen Filor, Wolfgang Koch, Aladar Philippi und dem MGV-Urgestein Manfred (Jimmy) Schmitt, hatte so einiges auf Lager, mit dem dem närrischen Publikum gekonnt musikalisch gesagt wurde, was sich in den vergangenen 365 Tagen so in den Reihen des Männergesangvereins zugetragen hat.

Für die bekannte Tanzgruppe "Unique" aus Okriftel
hat der Moderator keine ausladenden Worte gebraucht –
die hübschen Mädels überzeugen durch ihre Leistung.
Heinz Wagner (Neuenhain)
hat auch in diesem Jahr wieder eine närrische Visitenkarte abgegeben, ihm folgte der
Keyboarder Helmut Schneider (Kriftel), der mit Begeisterung in die Tasten gegriffen



"Die Pedalos", eine Gemeinschaftsgruppe des MGV Eintracht und des RC 03, sind Stammgäste des Kappenabends. Foto: Reuß

und für die ein oder andere Schunkelrunde gesorgt hat. Ein musikalischer Leckerbissen sind auch die Auftritte der vereinseigenen Gruppe "EiCappella". Schon allein das Bühnenbild hat es verraten: Diesmal wurden die "sauberen" Autos von VW in einem musikalischen Werkstattbetrieb gekonnt und detailliert aufs Korn genommen. Dabei blieb kein Auge trocken. ** bk**